

*Nous ne sommes pas ce que pour quoi nous ne prenons, ne sachant pas que nous nous prenons pour ce que nous ne sommes pas, et avoir l'occasion d'être avec ce que nous sommes en essence et à jamais, de quelque manière que ce soit, est un épanouissement incroyable. Pour moi, retrouver un ami de longue date et perdu de vue depuis près de trente ans fut et est encore l'occasion de laisser être la douceur, la bonté, la tendresse, l'affection que je suis. Laissant être cela, oui, je suis heureux ! Autrement dit, ce qui me rend heureux, c'est être ce que je suis ! Considérer notre fonctionnement ordinaire versus la réalité profonde est une chose, en faire l'expérience en est une autre, une bénédiction.*